

Depuis vendredi 20 juillet, l'épicerie est gérée par une nouvelle propriétaire, Patricia Brunold. Rencontre avec cette personne motivée et volontaire qui espère pouvoir répondre rapidement aux attentes des villageois.

Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

« Je suis originaire de Franche-Comté, divorcée, j'ai deux enfants et six petits-enfants. J'ai fait mes études dans ma région. J'ai passé un bac dans la comptabilité et la gestion et après mes études de faculté, je me suis orientée dans le commerce. Au début, j'ai travaillé dans le Super U de mon village comme caissière, comme boulangère à mon compte, et suite à des problèmes personnels, je me suis reconvertie. Je suis devenue gérante dans un camping situé dans le Doubs. J'aimais beaucoup ce que je faisais mais le besoin d'avoir quelque chose à moi, à nouveau, s'est fait ressentir. A 55 ans, me voilà arrivée dans un magnifique village ».

Comment avez-vous connu Saint-Médard ?

« Je ne connaissais pas du tout Saint-Médard et je suis arrivée ici par pur hasard, par l'intermédiaire de l'annonce. Je suis venue alors sur place, le village, le commerce, tout m'a plu. L'endroit est vraiment agréable et les gens fort sympathiques. J'avais trouvé d'autres annonces mais c'était quelque peu trop éloigné de ma famille. J'en profite pour remercier la municipalité qui m'a beaucoup aidée, cela est très réconfortant quand on arrive dans un endroit inconnu ».

Quels sont vos projets ?

« Répondre aux attentes des villageois au niveau de l'épicerie, développer la communication au niveau des chambres d'hôte. Je prévois également de mettre en place une table d'hôte le soir avec des plats traditionnels, comme à la maison. J'aimerai également louer la salle en face de l'église pour organiser des fêtes de famille ou des séminaires par exemple. Cela demande du temps, nous devons faire des travaux mais j'espère que tout ceci sera en place début 2019 ».

Dépositaire de notre quotidien Le Progrès sans oublier la possibilité d'acheter du pain, des viennoiseries de préférence sur commande.

Horaires jusqu'au 31 août : 7h à 13h et 16h à 20h puis à partir du 1er septembre jusqu'à 31 décembre 2018 : 6h30 à 13h et 16h à 20h.

Patricia Brunold, nouvelle propriétaire de l'épicerie "A la moutarde oubliée"

Écrit par DA FONTE LAURA

Vendredi, 27 Juillet 2018 09:00 -



Bienvenue à Patricia Brunold, nouvelle propriétaire de l'épicerie et des chambres d'hôtes La Ferrière.